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2． ソング　 「 四つのテスト 」

3． 来訪者紹介

4． 出席報告

5． 会長の時間・会長報告

6． ニコニコ報告

7． 委員会報告

8． 幹事報告

9．

10． 閉会宣言　点鐘 22/31 9 79%

通 算 2283 回 42 　9/11 25/31 6 86%
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追山 重法副会長

「 君が代　 奉仕の理想 」

  第 2 回（2284回）例会プログラム平成 29年 7月13日（木）
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有馬 康明
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 地区のスローガン

理　事

国際ロータリーのテーマ

追山 重法

イアン H.S. ライズリー

会　長

川野 隆祐

皆さん、今晩は。

国際青少年交換学生 イギネスさんようこそ、あとわずかになりましたが日本の生活を楽しんで下さい。

ただいまの点鐘で2017～2018年度の第1回目の例会が始まりました。

少し緊張気味ですが宜しくお願い致します。

先ずは会長の時間という事でございます。 前年度の大濱会長、松山幹事様 本当においそがしい中 一年間

休みなくご苦労様でした。今日からは 前の席で私達を見守って色々とアドバイスを下さい。

先ほど私と川野幹事、奥田理事と奈良新聞に会長就任の挨拶に行って次年度の方針を報告して参りました。

本年度一年間私 、川野幹事、榎木SAAと理事役員の方々と頑張って参りますので皆様方の温かいご指導ご

鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。今年度は次年度にIMを控えています。その大切な節目となる大事な

年度でもあります。そしてその翌年には50周年迎える素晴らしい一年間になりますように皆様方にもご協力の

ほど宜しくお願い申し上げます。又 後ほど会長就任挨拶が御座いますので、会長の時間はこれで終わります。



　

ニコニコ報告理事会報告

会員の誕生祝

（川野幹事）

委員会報告

幹事報告

■７月生まれ■

追山重法会員 ７月１日生まれ

熊井増典会員 ７月２日生まれ

松山悦啓会員 ７月４日生まれ

中西吉日出会員 ７月１５日生まれ

奥田裕一郎会員 ７月１６日生まれ

仲村忠雄会員 ７月２４日生まれ

皆様おめでとうございます

有馬康明会長

今年１年間、大役を勤めさせていただきます。

皆様のご協力、お願いします。

川野隆祐幹事、下村由加里会員

今年１年間、皆様どうぞ宜しくお願い致します。

林秀彦、松川信夫、吉村信男、小原壮一、

三木武彦、谷垣嘉輝、川﨑祥記、津山初雄、

奥田裕一郎、猪上正孝、内藤源美、渡邉巌、

竹田知弘、松山悦啓、植野洋志、金田宗寛、

東山光秀、野阪幸男会員

有馬会長、川野幹事様、役員の皆様、

本年度１年間よろしくお願いします。

美並義博会員

有馬会長、川野幹事、理事、役員の皆様、

この１年間奈良西ＲＣ隆盛のためがんばって下さい。

山上巌、植野教夫、植田良壽会員

今年１年、よろしくお願い申し上げます。

安井清悟会員

今年度、有馬会長の門出を祝して。

事務員、今日からです。ロータリーの友情でよろしく

お願いします。

大濵正徳会員

有馬丸の出航をお祝いします。有馬会長、

川野幹事、各役員のご健闘をお祈りします。

頑張ってください。

応援しています。ニコニコ

追山重法会員

有馬丸、出航おめでとうございます。川野幹事、

理事の皆様、がんばってください。

母の葬儀、ありがとうございました。

榎木晋作会員

本年ＳＡＡを一生懸命、勤めさせていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

小川信勝会員

職業奉仕委員長として１年間がんばりますので、

御協力よろしくお願い致します。

浅野晋良会員

今年１年、ニコニコがんばります。

年間目標達成したいです。

ご協力よろしくお願いいたします。

■7月6日開催理事会

第4回理事役員会報告
・IM準備委員会について 承認

・事務局新体制運営について 承認

・奉仕事業について 承認

・外部卓話者について 承認

・佃会員の休会届について 承認

・新入会員承認の件 承認

・前年度会長・幹事慰労会 承認

・例会変更情報は表の座席表と共に掲示しております。

また、ホームページの会員ページに掲載しております

のでご覧ください。

・次週例会は、今年度各理事様の事業計画発表となっ

ております。各理事様宜しくお願い致します。

・7月27日は前年度会長幹事慰労会となっております。

１年間頑張って頂いたお疲れ様会ですので、できるだ

け沢山の皆様にご出席頂ければと思います。宜しくお

願い致します。

・これは皆様へのお願いですが、委員会報告は、口頭

でのやり取りではなく、報告内容は書式にして記入頂

き、文章で私に頂きたいと思います。

週報での正確さを記すため、宜しくお願い致します。

総務委員会 渡邉委員長

2017～2018年最初の7月号ロータリーの友の紹介です。

横書きページには今年度RI会長イアンH.S.ライズリー様

の紹介と各地区ガバナー様の横顔について書かれて

います。（2650地区は田中誠二ガバナー様です。）今年

度のロータリーのテーマについて皆さん確認しておきま

しょう。

また縦書きページにはSPEECHのコーナーに「減塩と健

康寿命」（自治医大名誉教授 梶井英二様）について書

かれています。いま一度「減塩の必要性」について皆さ

ん考えてみてください。



幹事就任挨拶会長就任挨拶

＜２０１７～２０１８年度会長就任挨拶＞

有馬 康明 会長

＜２０１７～２０１８年度幹事就任挨拶＞

川野 隆祐 幹事

今年度、幹事を仰せつかりました、川野隆祐でございます。どうぞ、よ

ろしくお願い致します。

有馬会長より、幹事を仰せつかってからの今日までに、既に自クラブの

事をはじめ、地区よりの確認と依頼、他クラブとのやりとりなど多岐にわ

たっての業務量の多さに驚いています。この１年は仕事、ＲＣ活動と、タ

フな時間を過ごすと覚悟しています。今年度有馬会長の方針を1年間

の中で実践・実行していくのが幹事の仕事と理解しています。これから1

年間幹事の大役を全う出来るか心配ですが、今までかけた事のないギ

アで会長を支えていく所存です。

さて、例年通りお手元の封筒に年度初めの書類を同封しております。

まず、理事会は通年通り第一例会時に行います。

例会進行につきましては、後で榎木ＳＡＡからも説明があるかと思いま

すが、有馬会長のスローガン「楽しもう ロータリーライフ」ですが、例会

中の雑談や喫煙マナー等は厳しく行っていくと聞いております。

今年度予算

今年度予算につきましては、次年度ＩＭホストクラブ積立金が入ってお

り、少し高くなっております。早速ですが、私からは上半期の会費を7月

末までに納入して頂くよう宜しくお願い致します。

年間行事

年間行事については、おおよそ出来上がっております。

・8月5日（土） 燈花と芸術の森作品展―新世代

・8月26日（土） 中川会 夏祭り―職業奉仕

・9月14日（木） 家族親睦例会（親睦委員長をはじめ、委員の皆様には

大変ご苦労かけますが、一年間よろしくお願いします）

・10月26日（木） ガバナー公式訪問（平城京ＲＣ合同）

⇒※皆さんのスケジュールをブロックしておいて下さい

・年を明けて2月には奈良ＲＣとの合同例会もあり

・4月には地区大会がウエスティン都ホテル京都

・5月平城京ＲＣとの合同例会 当クラブが幹事です。

（霊山寺の東山会員、今年度も早朝例会を含め、お世話になります）

・5月12（土）県下会長幹事会ホストに当たっております。

また、プログラムにつきましては、幅広い職域にわたっての楽しみな卓

話をたくさん用意いただいております。

引続きプログラム委員の皆様宜しくお願い致します。

また、広報・会報の委員長をはじめ、委員の皆様には、

例年ではなかった新しい週報への取り組みに、大変ご苦労をかけます

が宜しくお願い致します。

新しくする取り組みでは、全会員のご理解とご協力をえて、繋いでいか

ないと当事者だけではやれません。重ねてお願い致します。

次に増強ですが、今年度の目標でもあります。

50周年に向けて50名へと繋いでいけるよう、増強委員の皆様には、

既にギアチェンジをして頂いていると聞いております。

引続き宜しくお願い致します。

ご担当の委員様全てをご紹介出来ずに申し訳ありませんが、会員の皆

様のご尽力を賜りますようお願い致します。

すでにご承知頂いておりますが、本年度より当クラブ事務局の運営が

変わりました。当たり前に出来ていた事がこれからは会員皆様のご理

解とご協力を頂き、行っていかなければいけません。この変化を乗り越

え、会員相互の親睦と絆をさらに深めていくきっかけにしたいと思って

おります。事務運営にあたっては安井会員のご協力により、新しい事務

職員さんにもスムーズに移行して頂いております。感謝申し上げます。

これからの１年は幹事を経験させてもらいながら、身につくものもありま

すが、そうでないものは自ら学ばないといけないと思っています。私はじ

め、ほか会員さんの中でも上手く出来ないことがあったり、ご面倒かけ

ることもあるかと思いますが、事務局員の皆さん、あたたかい気持ちで

助けて下さい。

色々なことを申し上げましたが、有馬会長の今年度スローガン

「継続は力なり 楽しもう ロータリーライフ」

まず、私が率先して頑張ってまいります。どうか一年間優しくご指導下さ

い。簡単ではございますが、ご挨拶とさせて頂きます。

この度2017～2018年度奈良西ロータリークラブの会長を勤めさ

せていただくことになりました。今の心境といたしましては、身に

あまる光栄であり、また喜びであり、そして恐縮しております。

しかしながら、諸先輩方の熱い思いと、行動が現在の奈良西

ロータリークラブの基礎となっていることを忘れず、一年間の任

期を精一杯勤めさせていただく所存でございます。

2017～2018年度国際ロータリー会長イアンHS.ライズリー氏は

世界に、地域社会に、人々の人生に「変化をもたらす」ために。

これは、2017～2018年度の目標であるだけでなく、テーマとなり

ます。

ロータリー：変化をもたらす

各クラブとロータリアンがどのような変化をもたらすことを選ぶ

かは、それぞれが決めることです。しかし、私たちはロータリー

という組織とその共通理念、すなわち、倫理の重視と「超我の

奉仕」への献身によって結ばれています。

これを受けて田中ガバナーは2017～2018年度は「愛着と誇り」

を地区のスローガンとされました。奉仕の理想を胸に秘め、人

生や仕事、ロータリーに愛着と誇りを持って行動することで、ク

ラブの魅力を引き出し、よい地域作りと日本の発展、さらには世

界の平和と繁栄に向けて変化をもたらすことにつなげたいと言

われています。

今年度の目標といたしまして

①会員の増強、目標は50周年に向けて50名をめざす。

②会員だけでなく、会員家族も楽しんで参加できるロータリーラ

イフを目指す。

③ロータリーは奉仕活動が原点でありますように、奉仕活動に

力をいれたい。

最後になりましたが今年度の会長方針といたしまして「継続は

力なり・楽しもうロータリーライフを」スローガンに一年間頑張っ

ていきたいと思いますので、皆様のご指導ご鞭撻のほどよろし

くお願いして就任挨拶とさせていただきます。



（　担当：金田、木下、藤原　）

奈良新聞記事

会場監督就任挨拶 会計就任挨拶

＜２０１７～２０１８年度ＳＡＡ就任挨拶＞

榎木 晋作 会場監督

＜２０１７～２０１８年度会計就任挨拶＞

猪上 正孝 会計

本年度、 SAA を担当させていただきます、榎木です。

SAA 会場監督は 、武装軍曹の意味で、本来は英国王

室・議会の守衛官ことを言うそうです。その由来は、古

くイギリス封建時代にさかぼり、国王や大領主の行う

各種の儀式においてこれを妨げ、秩序を乱すのを防

ぎ、儀式を監督することを職務としており、その責任は

重く、厳重に武装している（at arm）のが常とされてい

ました。ロータリにおける SAA は、クラブ例会その他の

会合において、気品と風紀を守り、会合がその目的を

発揮できるよう設営し、監督する責任があります。この

重要な役割を仰せつかりましたことに感謝いたします

とともに、 私自身がロータリアンとしての自覚を持ち、

今年 1年頑張ってまいります 。基本方針としまては、

例会に始まり例会に終わると言われるロータリの例会

が、秩序正しく品位に満ちた活気ある例会にするため

に、会長、幹事並びに各委員会、事務局と連携をはか

り、会員相互の親睦を深め、情報交換、活動の原動

力となるような例会を目指し、例会運営に努めます。

ゲスト、ビジターの方々が、気持ちよく例会を過ごせる

う、心のこもった対応をいたします。例会中の携帯電

話の取扱いには注意し、電源OFF、マナーモードにし

ていただくよう お願いいたします。卓話中の私語は控

えて頂きますようお願いいたします。例会場は年通り

禁煙でお願いいたします。色々不手際もあろうかと存

じますが、予定時間内に終了することを原則とし、毎

週の例会が楽しく、質の高いものとなるよう、努めてま

いりますので、この1年間、皆様宜しくお願いいたしま

す。

本年度、会計を務めさせていただきます猪上です、よろしく

お願い致します。

今年度予算につきましては、本日配布のファイルの中の予

算書のとおりでございます。

また、あわせて前期分の会費等払込通知書を同封しており

ますので７月中のご入金の程よろしくお願いいたします。

会員数の減少によりやりくりが厳しくなってきているのが現

状です。

つきましては、退会防止、会員増強が鍵となります、さらに

は、ニコニコへのご協力が最重要事項になります。

今年度は、月1回の軽食例会などを実施し、しめるところは

しめ、ふるまうところは大判とまではいくかどうかわこれから

ですが皆様によろこんでいただけるよう努めてまいりたいと

思います。前年度に引き続き、ご協力賜りますようよろしく

お願い致します。

最後になりましたが、

会員の皆様からお預かりする大切な会費、会長、幹事はじ

め理事、役員の皆様のもと、しっかり管理させていただきま

す。どんぶり勘定のように思われがちな私ではございます

が、ご心配なくお任せください。本年度もよろしくお願い致し

ます。

第３回 （通算２２８５回） 例会予告

例会日 平成２９年７月２０日（木）

卓話 「特許と商標について」

弁理士、特許業務法人 後藤特許事務所代表

後藤幸久様


